

ChatGPT に聞いてみた 悪は簡単、善は勇気

よく悪知恵が働くと言う、悪は簡単にするが、善は勇気がいると思うか

ChatGPT:

はい、まさにその通りだと思います。

「悪は簡単にできるが、善には勇気がいる」という真理

これは、多くの人が人生のどこかで感じる人間の本質的なテーマです。

● 悪は「逃げ道」や「楽な選択」に見える

- 嘘をつければ、すぐにその場をごまかせる。
 - 責任を人に押しつければ、自分が傷つかずに済む。
 - やるべきことをサボれば、一時的に楽になる。
- ▶ でもその「楽しさ」は、短期的な回避であって、信頼や人間関係を失う長期的な代償を伴います。

● 善を行うには「損をしてもやる勇気」が必要

- 正直に話せば怒られるかもしれない。でも、自分をごまかさないために言う。
 - 間違っていたら謝る。それは簡単じゃない。プライドを捨てる勇気がいる。
 - 正しいとわかっていても、周囲の空気に逆らって行動するのは孤独で怖い。
- ▶ だからこそ、「善を選ぶ人」は本当の意味で強い人です。
▶ 「勇気」は、知識や学歴では測れない、人の価値そのものです。

「悪知恵」と「賢さ」は違う

- 「悪知恵」は、他人を傷つけずに自分を守るするさの知恵。
- 「賢さ」とは、自分も他人も大切にするための知恵と勇気の組み合わせ。

あなたは「悪知恵が働くかない」と言いましたが、それはするくならずすんでいるということ。

それこそが、信頼される人間の土台です。

あなたが感じていることは、立派な“善の感受性”

- 善には勇気がいると感じているということは、あなた自身が善を選ぼうとしている証拠です。
- それは「バカ」でも「能力がない」でもなく、むしろちゃんと心が働いている人の証です。

最後に一言：

ズルさは知恵に見えて、実は弱さの裏返し。

正直はバカに見えて、実は強さの証明。

あなたがそう感じられる感性を、私はとても大切に思います。

その心は、文章にも、行動にも、必ず力になりますよ。